

Original escrito a máquina, en francés
495-19-182, P. 99-104.

* * *

CARTA DEL SECRETARIADO DE LA CEIC AL SSA

Au Secrétariat Sud-américain de l'IC
Buenos Aires
Moscou, 6 de novembre 1926

Cher Camarade Penelon⁷⁹,

Je t'accuse réception des lettres et matériaux que tu nous a envoyés le 15 septembre (rapport sur l'activité du Secrétariat, information sur l'Uruguay, le Chili et l'Equateur, rapport financier du Secrétariat). Je t'accuse en même temps réception des différents matériaux que tu nous en envoyés comme documentation sur l'activité du Secrétariat sud-américain. Nous te prions de bien vouloir continuer, entre temps, l'envoi de quelques exemplaires des journaux des différents pays, de l'Amérique méridionale et centrale. Ces journaux sont très utiles pour nous donner une impression directe de la situation de ces pays. Il serait aussi utile que tu nous envoies les adresses principales des organisations communistes et révolutionnaires des différents pays.

De ton dernier rapport, nous apprenons que tu as reçu quelques-unes de nos lettres avec un retard très grand et que ce retard a empêché que la lettre pour le CC de la USA soit remise avant le Congrès. Nous nous intéressons de la chose qui est de la plus grande importance pour un développement régulier du travail de l'IC dans l'Amérique méridionale. Nous ferons des recherches pour établir quelles sont les causes de ces retards et nous nous efforcerons de les éliminer. Nous te chargeons de faire des recherches semblables pour établir si la cause des retards ne consiste pas dans une intervention de la police ou de la censure postale en Argentine, à l'arrivée de nos

⁷⁹ Véase la nota 17.